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No decimo sexto dia do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às dez horas, com modalidade hibrida: no BBB 1 
do AVA Moodle e presencialmente no centro do CEAD. Realizou-se a reunião ordinária do Colegiado do Mestrado 2 
Profissional em Educação Inclusiva – PROFEI/UDESC - em Rede, sob a presidência da Professora Soeli Francisca 3 
Monte Blanco, estando presentes à sessão os seguintes membros do colegiado: Amauri Bogo, Ana flávia Garcez, 4 
Carmem Maria Cipriani Pandini, Cleia Demétrio Pereira, Gabriela Maria de Carvalho Dutra, Karina Marcon, 5 
Lidiane Goedert, Susana Cristina Domenech, Vera Márcia Marques dos Santos.  Estando também presentes, a 6 
representante discente Liliane Ramos, a técnica universitária Isadora da Silveira para secretariar a reunião, o 7 
técnico do PROFEI André Corrêia de Abreu, a estagiária Júlia Chassot Pimmel. Constatadas as presenças a 8 
coordenadora cumprimentou os presentes e declarou aberta a sessão. 1.LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO 9 
DAS ATAS DAS REUNIÕES: Ata 08/2023. Professora Gabriela sugere corrigir o número de turmas da professora 10 
Geisa, caso não tenha sido corrigido. Ata aprovada por unanimidade. 2.Expedientes: 2.1.Justificativas de 11 
ausência: Professor Marcelo Gitirana Gomes Ferreira se encontrava de atestado. As professoras Geisa Letícia 12 
Kempfer Bock e Solange Cristina da Silva estavam em viajem. 2.2. Inclusão, retirada ou inversão de Pauta: A 13 
professora Soeli pediu inversão de pauta, onde a professora Susana nas comunicações falasse sobre o congresso 14 
brasileiro. Aprovado por unanimidade.  3.Ordem do dia: 3.1.Comunicações do PROFEI: A professora Susana 15 
falou sobre a necessidade em falar com os professores e técnicos sobre a atuação em atividades congresso. A 16 
professora Gabriela citou a mudança do local do evento e a Professora Susana relatou que o Congresso mudou 17 
de local por conta da acessibilidade, onde teria várias atividades que a UDESC estaria auxiliando junto a Fundação 18 
Catarinense de Educação Especial.  Eles irão enviar por e-mail o drive com o formulário de inscrição para os 19 
professores do PROFEI, e depois realizando reuniões com a equipe. A professora Soeli relatou que a reunião com 20 
os discentes seria terça-feira, as dezoito e trinta, sobre o congresso. 3.1.1 Resultado do Edital para 21 
credenciamento de novas IES ao PROFEI: A professora Soeli citou que o PROFEI passou a ter 5 bolsas de 22 
monitoria para os estudantes de mestrado, o que seria uma alegria muito grande. Lá atras, havia sido feita uma 23 
solicitação do CEAD e de outros centros, pois, seus mestrandos trabalham e na regulamentação da UDESC dizia 24 
que essas bolsas se destinavam a mestrandos que não tinham vinculo empregatício. Ela seria um pouco diferente 25 
da bolsa que tinham, porque aqui teriam que ter um acompanhamento de um professor em um trabalho de 26 
monitoria. 3.2 Assuntos para análise e parecer: 3.2.1. Aprovação do Edital de bolsas PROMOP: A técnica Isadora 27 
pontuou duas considerações: essas bolsas seriam para o programa, onde tanto a turma dois quanto a três 28 
estariam contempladas nesse edital. A segunda consideração: o curso não teria resoluções internas sobre 29 
conceção e ranqueamento de bolsas, diferente de outros cursos da UDESC, então se basearam no edital 30 
PROMOP. Seria uma novidade em vários termos, porque por ser um mestrado profissional, nenhum outros 31 
mestrado profissional da UDESC já havia feito, e não teriam outro edital PROMOP para se basear. Eles tiveram a 32 
ideia de fazer parecido com o outro edital da CAPES do semestre passado, que seria utilizar como principal o 33 
critério socioeconômico, junto da nota do ingresso ao curso, mas alterando erros de somatória.  Com base nisso, 34 
definiram novas faixas e critério de desempate. 3.2.1.1. Votação sobre utilizar os critérios socioeconômicos 35 
com peso seis e acadêmico com peso quatro: aprovado. 3.2.1.2 A professora Soeli sugeriu dividir em mais faixas 36 
o critério socioeconômico. A professora Karina sugeriu ser ordenado por: após três mil, a diferença ser de mil e 37 
quinhentos e, consequentemente aumentando o número de faixas, diminuindo de 10 em 10: aproado. O 38 
professor Amauri deixou claro que era não era contrário a condição socioeconômico, mas não concorda com a 39 
exigência da declaração de renda dois demais membros da família. A professora Soeli citou que deixariam 40 
abertos até segunda-feira para que os alunos possam se inscrever. 3.2.2. Indicação e aprovação da comissão de 41 
seleção do Edital de bolsas PROMOP: A professora Soeli se dispôs a participar. A professora Soeli iria perguntar 42 
para as demais professoras e professores. A professora Cleia se dispôs a participar, contanto que fosse online. 43 
3.2.2.1. Votação de havendo disponibilidade de alguma das professoras: Geisa, Solange e Sullivan, 44 
encaminhariam uma portaria para a professora Vera com esses nomes: aprovado por unanimidade. 3. Processos 45 
para análise, discussão e parecer: 3.1. Processo 42190/2023 – Assunto: Banca de qualificação. Interessada: 46 
Profª Geisa Letícia Kempfer Böck, mestranda Raquel Schappo. Relatora: Profª Susana Domenech. Voto da 47 
Relatora: favorável à aprovação. Aprovado por unanimidade.  3.2. Processo 42105/2023 - Assunto: Solicitação 48 
de ajuda de custo (diárias) aprovado Ad Referendum para participar I Seminário Nacional de Educação Inclusiva 49 
PROFEI na Articulação com a Educação Básica- UNESPAR. Interessada: Profª Solange Cristiana da Silva. Relator: 50 
Prof. Amauri Bogo. Voto da Relatora: favorável à aprovação. Aprovado por unanimidade. 3.3. Processo 51 
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42644/2023 – Assunto: Validação de disciplina. Interessada: Mestranda Jussara Machado Ferreira. Relatora: 52 
Profª Cléia Demetrio Pereira. Voto da Relatora: favorável à aprovação. Aprovado por unanimidade. 3.4. Processo 53 
42597/2023 - Assunto: Banca de Qualificação. Interessada: Profª Geisa Letícia Kempfer Böck. Mestranda Kelly 54 
Cristina de Oliviera Andrade. Relatora: Profª Karina Marcon. Voto da Relatora: favorável à aprovação. Aprovado 55 
por unanimidade. 3.5. Processo 44683/2023 – Assunto: Banca de Qualificação. Interessada Profª Karina Marcon. 56 
Mestrando Rodrigo Anderson da Silva Kolosque Baena. Relatora: Profª Sulivan Desirée Fischer. Voto da Relatora: 57 
favorável à aprovação. Aprovado por unanimidade. 3.6. Processo 35064/2023 – Assunto: Credenciamento de 58 
linha de pesquisa. Interessada: Profª Sulivan Desirée Fischer. Relatora: Profª Geisa Letícia Kempfer Böck. Voto 59 
da Relatora: favorável à aprovação. Aprovado por unanimidade. 4. Comunicações Pessoais: 4.1. A professora 60 
Soeli relatou que ela e a professora Gabriela estavam fazendo essa transição, que dependendo dela nunca 61 
terminaria. 4.2. A professora Gabriela leu o pequeno cartão e relatou que já ouviu a frase algumas vezes, e que 62 
deveriam se juntar para uma educação de qualidade. 4.3. A professora Carmem compartilhou seu ponto de vista, 63 
que estariam distantes uns dos outros, e que deveriam ter um cuidado um com o outro. Ela também falou que 64 
agradecia muito esse reconhecimento, mas que não teria mais vontade de vir para esse CEAD. Por isso, deveriam 65 
trabalhar melhor o coletivo. 4.4. A professora Ana Flávia comentou que sua disciplina seria Direitos Humanos, 66 
mas, que teria visto muito isso. E que eles falavam muito de direitos humanos e não olhariam para os direitos 67 
humanos deles próprios e de suas famílias. 4.5. A professora Cleia citou a professora Gabriela e que elas sabiam 68 
da pratica delas e que queriam incentivar esse acolhimento. A professora Cleia citou também a experiencia no 69 
CONEDU e como foi fantástico. Ela também apontou o respeito que devem ter pelas afinidades e falou que ela 70 
teria alguém com bastante afinidade, que seria a professora Gabriela. Cada um deveria respeitas o 71 
posicionamento de cada um e que os erros seriam coletivos, as pessoas acertam juntos e errariam juntos. 4.6. A 72 
professora Soeli citou que todos podem contar com ela e com a professora Gabriela. Sem mais assuntos a serem 73 
discutidos, a professora Soeli agradeceu a presença de todos e deu a reunião por encerrada. Florianópolis, 16 de 74 
outubro de 2023. 75 


